

A-6-EL MUNDO, Jueves 28 de Junio de 1956



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El próximo domingo el Instituto Nacional de Cultura conmemorará el natalicio de Sigmundo Freud, el eminente hombre de ciencias que con sus teorías sobre el psicoanálisis ocasionó en la Humanidad tal revolución que la sociedad ha tenido que cambiar la mayor parte de sus sistemas de profilaxis.

En la actualidad una madre desnaturalizada, un ladrón o un asesino no merecen ninguna sanción penal. Sólo necesitan de una consulta del psiquiatra. Vivimos en plena era de los complejos y siempre recordamos a un amigo que cada vez que entra en una fonda barata o en un restaurant de lujo, apenas se sienta a la mesa y el camarero le entrega el menú, palidece y se siente indispuerto al extremo de tener que retirarse del lugar si en él aparece determinado plato. ¡El pobre, padece del complejo del caldo gallego!

Del gran psicoanalista podría decirse, al siglo de su nacimiento, parodiando a Amado Nervo: "¡Oh, Freud, Freud! Que mal trajiste con esas tesis que descubriste."

"Un lector" nos pregunta si ya está constituido como partido político el "antiguo Meneito reformado" y podemos contestarle que aunque el proyecto fué aprobado en asamblea general todavía se necesitan ciertos detalles legales para considerarlo como tal.

Es cuestión de trámite.

Bajo la dirección de Alberto Bolet, la Orquesta Filarmónica de la Habana ofrecerá el próximo sábado a las nueve y media de la noche, en el Palacio de Bellas Artes un concierto popular.

Y así será doblemente. No sólo por el precio

de la entrada al alcance de todos los bolsillos, sino por el programa escogido también al alcance de todos los oídos dentro de los límites, desde luego, de la música sinfónica.

La FEU está dispuesta a aceptar las elecciones y lo que es más: propiciar la reelección.

Claro está que nos estamos refiriendo a los comicios que celebran anualmente dentro del recinto del Alma Máter todos los estudiantes con objeto de escoger al hombre que ha de regir los destinos de su Federación y en este caso, nos hemos referido a la reelección de José Antonio Echevarría, cuyo período ha sido movido.

Dentro de una jaula convenientemente reforzada mandaron desde España una hiena, la cual ha sido convenientemente alojada en nuestro Jardín Zoológico.

No la envían, desde luego, con objeto de que aspire en las próximas elecciones parciales, pues para participar en tales comicios lo que sobran en Cuba son fieras. La intención es solamente aumentar la colección de animales que existe en dicho lugar.

Quizás dentro de pocas semanas llegue también otra jaula, pero en esa, de fijo, no vendrá "hiena", porque siempre la de atrás, viene vacía.

Puede asegurarse que Fidel Castro, sean cuales fueren las pruebas que contra él se acumulen, no será deportado de México a Cuba, pues en toda Hispano-América, desde el Río Grande hasta el Cabo de Hornos, nadie quiere sentar el precedente.

El instinto de conservación es muy grande y vivimos en un mundo muy inestable.